



Escuela Primaria Wooten Preguntas Frecuentes del Bono 2022

1. ¿Qué proyectos recibirá la Escuela Primaria Wooten como parte del Bono 2022?

Wooten recibirá una modernización completa del campus actual. El campus modernizado contará con espacios flexibles para apoyar la variedad de estilos de aprendizaje, oportunidades de aprendizaje al aire libre, áreas de colaboración para educadores y un vestíbulo de entrada seguro.

2. ¿Cuánto costará este proyecto?

El presupuesto total del proyecto para Wooten es de \$39,951,000. Esto incluye el presupuesto para la construcción, así como los honorarios asociados por servicios y materiales.

3. ¿Cuál es el cronograma del proyecto? ¿Cuándo estará abierto para los estudiantes?

El proyecto comenzó en la primavera del 2023. Se espera que el campus modernizado de Wooten esté abierto para los estudiantes en la primavera del 2026.

4. ¿Qué es un proyecto de modernización completa?

Es un proyecto que aborda todas las necesidades de una instalación (deficiencias en la construcción, adecuaciones educativas, capacidad, etc.) adecuando la escuela a las Especificaciones Educativas y el Manual de Desarrollo del Proyecto. Una escuela puede ser modernizada a través de una nueva construcción, renovación o una combinación de ambas.

5. ¿Cómo afectará la construcción a los estudiantes y profesores? ¿Tendrán que ser reubicados en aulas portátiles u otro lugar durante la construcción?

La seguridad de nuestros estudiantes y personal durante la construcción es nuestra máxima prioridad. Para lograr esto, reubicaremos temporalmente a los estudiantes y al personal en edificios portátiles en la Escuela Secundaria Webb, 601 E St Johns Ave, Austin, TX 78752. Se proporcionarán más detalles sobre la logística del espacio temporal a las familias y al personal en los próximos meses.

6. ¿Se ofrecerá transporte para ayudar a los estudiantes a llegar a la antigua Escuela Primaria Sims?

Durante la reubicación temporal, todos los estudiantes de la Escuela Primaria Wooten

que vivan dentro del área recibirán transporte en autobús de Austin ISD en los puntos de recogida del vecindario. Los estudiantes podrían caminar hasta 0.25 millas a la parada más cercana, a menos que el camino sea peligroso. El servicio de ruta para necesidades especiales ofrecerá recogida y entrega en la residencia. Los autobuses que transporten a los estudiantes a una ubicación temporal tendrán un monitor de autobús, y todos los autobuses de Austin ISD están equipados con cinturones de seguridad. Para obtener más información, puede utilizar la aplicación Where's the Bus en [Austinisd.org/transportation](https://austinisd.org/transportation).

Además, Austin ISD se ha asociado con CapMetro para ofrecer vales de autobús gratuitos a las familias que necesiten asistencia adicional para el transporte. Para más información, comuníquese con el especialista en apoyo a los padres, Pedro Murillo en Pedro.murillo@austinisd.org o al 512-414-2315.

7. ¿Cómo afectará la construcción a los vecinos que viven cerca de la escuela?

Se notificará a los vecinos que se encuentran en el área inmediata alrededor de la escuela antes de que comience la construcción y se les informará sobre cualquier cambio importante durante la construcción. Si bien cada proyecto es diferente, se pueden esperar actividades como la instalación de cercas temporales alrededor del sitio de construcción activo y la entrada y salida de camiones en el área principal de construcción. Los vecinos podrían escuchar alarmas de retroceso mientras hay equipos y camiones en el lugar. También habrá ruidos de martilleo, perforación y otros ruidos generados por el equipo de construcción en general.

8. ¿Qué sucede con los materiales y el contenido de un edificio que se está modernizando?

Austin ISD está comprometido con la sostenibilidad y recicla o reutiliza tanto como sea posible de los edificios que están siendo modernizados o remodelados.

9. ¿Cómo puedo involucrarme en el proyecto y proporcionar comentarios?

Se ha formado un Equipo de Arquitectura del Campus (CAT) para proporcionar información sobre el proyecto. Las reuniones del CAT están abiertas al público y se permitirán comentarios al inicio de cada reunión. También habrá reuniones comunitarias a lo largo del proyecto para que las familias, el personal y los miembros de la comunidad se actualicen sobre el progreso y brinden comentarios. La información y materiales de las reuniones se publicarán en AustinISD.org y AISDFuture.com.

10. ¿Con quién puedo comunicarme para hacer preguntas o comentarios?

Para obtener información adicional sobre el Bono 2022, por favor, póngase en contacto con el distrito utilizando el [Formulario de Comentarios](#).